



Cheops Technology Rejoint Alpine Endurance Team en Tant que Partenaire Officiel

ACTUALITÉ | **AUTOMOBILE** | **SPORT MÉCANIQUE** | **ALPINE** ⌚ 2 min. de lecture

Cheops Technology Rejoint Alpine Endurance Team en Tant que Partenaire Officiel

Par **Faris Bouchaala** | 4 mars, 2025



Alpine Endurance Team annonce un partenariat stratégique avec Cheops Technology, spécialiste des infrastructures IT sécurisées, du Cloud et de la cybersécurité. Cette collaboration, qui s'étendra sur les saisons 2025, 2026 et 2027 du Championnat du Monde d'Endurance FIA (WEC), vise à renforcer l'innovation et la performance technologique de l'équipe.

Une Alliance Française pour l'Excellence Technologique

Ce partenariat repose sur une vision commune de l'innovation et de la performance dans un environnement ultra-compétitif. Cheops Technology apportera son expertise en matière d'infrastructures IT, de Cloud et de cybersécurité pour soutenir Alpine Endurance Team dans sa quête de victoires, notamment lors de l'épreuve mythique des **24 Heures du Mans**.

Bruno Famin, Directeur d'Alpine Motorsports, a déclaré :

« Nous sommes ravis d'accueillir Cheops Technology parmi nos partenaires officiels. Leur expertise technologique nous permettra de continuer à explorer de nouvelles solutions innovantes. Nicolas Leroy-Fleuriot, en tant que passionné et pilote, apporte une compréhension unique des exigences du sport automobile. »

Nicolas Leroy-Fleuriot : Une Passion au Service de la Performance

Nicolas Leroy-Fleuriot, Président-Directeur Général de Cheops Technology, est un fervent passionné de sport [automobile](#). Son engagement personnel et son expérience de la compétition ont joué un rôle clé dans la concrétisation de ce partenariat.

« Voir Cheops Technology s'associer à une équipe aussi prestigieuse qu'Alpine Endurance Team est une immense fierté. Cette collaboration est une aventure humaine et sportive qui résonne profondément avec mes valeurs, mon expérience de la compétition et la souveraineté de nos solutions. Je ne pouvais concevoir de partenariat qu'avec une écurie française. Le sport automobile est un véritable laboratoire technologique, et nous sommes convaincus que notre savoir-faire pourra contribuer à repousser les limites de la performance. »

Un Engagement sur Trois Ans pour Repousser les Limites

À partir de **2025**, Cheops Technology accompagnera Alpine Endurance Team lors des huit courses annuelles du WEC. L'objectif est d'explorer des opportunités d'innovation technologique pour répondre aux défis de l'endurance moderne, tout en renforçant la fiabilité et la performance des véhicules.